

LA SECTION SPORTIVE RUGBY FILLES DE CANALA A NETCHA

Depuis plusieurs années la section sportive RUGBY de Canala est présente dans toutes les finales territoriales UNSS et se comporte admirablement dans la catégorie minimes filles 3 fois championnes de Calédonie .D'autre part plusieurs benjamines ont participé aux jeux inter provinciaux à Poindimié. En cette fin d'année scolaire l'équipe éducative a décidé de remercier les participantes en leur offrant un séjour sportif sur le site de Netcha dans le grand sud ,site dédié au VTT et situé au pied d'une magnifique rivière.

Au cours de leur séjour les filles se sont initiés au VTT sur un parcours magnifique , technique et difficile 26 KM de sentier minier cassant pour les « machine »entouré d'une végétation extraordinaire orchidées...grewillier en fleurs ..etcaprès 4H00 d'effort et un repas bien mérité sous le grand faré de Netcha les voilà reparties à pied cette fois sur le sentier des chûtes de la Madeleine la nuit sous les tentes a été calme et réparatrice ..le lendemain tout le monde s'est affairé au rangement du camp ...chacun son rôle pour laisser le site parfait.

La visite de l'usine du sud a été le point d'orgue de cette journée,les explications techniques étant fournies par Mme RICHARD ex prof d'histoire du collège . Les corps fatigués et des images plein la tête les sportives pouvaient rejoindre tranquillement leur foyer.







